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Sacan del Procampo a grandes productores (El Reforma 03/02/09)Explican fuentes del sector que la intención de la
Sagarpa es equilibrar los apoyos  Verónica Martínez   Ciudad de México  (3 febrero 2009).-   El nuevo Procampo, que se
anunciaría en las siguientes semanas, apoyará menos que lo que lo hacía el que operaba desde 1994, ya que antes le
otorgaba al productor recursos hasta por 200 hectáreas y ahora el máximo será de 75.  De acuerdo con información de
productores agrícolas, en diciembre pasado la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y
Alimentación (Sagarpa) les presentó la última propuesta del nuevo Procampo 2009-2012, en la que se les informó que los
apoyos se darían a un máximo de hasta 75 hectáreas.  "Significa una baja considerable en los apoyos, porque nos
quieren dar hasta por 75 hectáreas cuando antes eran 200; el Procampo nació en 1994 por el TLC y era por 15 años
para equilibrar las diferencias con los agricultores de Estados Unidos, pero esa diferencia no se ha cubierto.  "Esta
Administración quiere mantener el Procampo hasta 2012, pero bajando los apoyos; la razón es porque quieren apoyar
más a los que tienen menos tierra, pero se les puede apoyar con otros programas sociales en otras dependencias", dijo
Jaime Sánchez, ex presidente de la Unión Agrícola del norte de Tamaulipas.  Procampo es un programa que aporta
recursos directamente al productor; se otorgan 963 pesos por cada hectárea cultivada con sistema de riego y mil 160
pesos por cada hectárea que depende de las lluvias; hasta el año pasado estos apoyos se daban a quienes tenían un
máximo de 200 hectáreas.  De tal forma que antes, un productor con 200 hectáreas de temporal recibía 232 mil pesos
por cada ciclo cultivado y con el ajuste, recibirá 87 mil pesos.  Fuentes del sector, explicaron que la intención de la
Sagarpa es equilibrar los apoyos, ya que actualmente reciben más apoyos los productores con mayor número de
hectáreas, los cuales están concentrados en el norte del País.  Y reciben menos los del centro y sur, donde el promedio
de la tenencia de la tierra son de una a 2 hectáreas.  Organismos internacionales como la FAO o la OCDE, así como
instituciones educativas del País y consultores económicos privados, han señalado que el Procampo es un programa que
no es equitativo, además que resulta un apoyo asistencial que complementa los ingresos del agricultor, porque su
producción es de autoconsumo.  Esto significa que los recursos no son utilizados en la producción, sino en otras
actividades.  A pesar de ello, el titular de la Sagarpa, Alberto Cárdenas, afirmó que ningún programa de la dependencia
es asistencial, ya que todos tienen un objetivo productivo que se registra con el productor de una hectárea hasta con el
de 50. 
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